

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**Auf geht's** zur Wiener Wiesn. Österreichs größtes Volks- und Brauchtumsfest auf der Kaiserwiese im Prater (noch bis 12. Oktober) nimmt jetzt so richtig Fahrt auf. Und auch die große Selfie-Aktion der „Krone“ kommt langsam auf Touren. Egal, ob kaiserlich gewandert (Foto links) oder zünftig, wie

es die Tradition verlangt (re.) – einfach Handy zücken und abdrücken. Für jeden veröffentlichten Schnappschuss winken 50 Euro Belohnung. Und so einfach funktioniert's: Bilder per E-Mail an [55555@krone.at](mailto:55555@krone.at) schicken oder auf [www.krone.at/leser](http://www.krone.at/leser) hochladen. Nähere Infos und Teilnahmebedingungen

gibt's online: [www.krone.at/leser](http://www.krone.at/leser) Apropos Selfie! Vielleicht kann ja so mancher Leser eines mit der Jazz Gitti ergattern. Denn der heimische Publikumsliebbling rockt heute, Mittwoch, ab 16.15 Uhr die Bühne im Gösser-Festzelt. Die Show findet im Rahmen des Tagesprogramms statt: Eintritt frei!

